
3 Pièces

64 m²

Réf. 83780060

1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vue  panoramique  sur  la  mer  et  les  Iles  de  Lérins  pour  ce  très  bel

appartement  de  deux  chambres  de  65m²  avec  balcon  ouvrant  sur  la

plage  du  Midi.Traversant  et  situé  au  2?  étage,  l'appartement  a  été

entièrement rénové en 2023 et offre un séjour spacieux de 30m² avec

accès  à  un  balcon  offrant  une  vue  imprenable  des  plages  sablées

bordées  de  palmiers.Une  cuisine  de  type  Américaine,  adjacente  au

salon vous permet de profiter de la vue, des plages et des merveilleux

couchers de soleil.Une chambre de Maître avec son dressing et sa salle

de douche ensuite côté nord et une 2?chambre avec sa salle de ...

Beautiful  2-bedroom  flat  of  65m²  opening  onto  a  balcony  with  enchanting

panoramic  views  of  the  sea,  all  the  way  from  the  Palm  Beach  to  the

Esterel.Crossing  and  located  on  the  2nd  floor,  the  flat  is  laid  out  as  follows  :An

American-style  kitchen opens onto the living room with  a  balcony overlooking the

long stretch of  sandy beaches,  lined with palm trees and the Lérins islands in the

distance.  Beautiful  master  bedroom  with  a  dressing  room  and  a  shower-room

ensuite  and  a  2nd  bedroom  with  its  shower  room.Plenty  of  storage  space

throughout.The entrance to the flat is through a long north-facing ...

COTE D’AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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